



Burger King Venezuela comienza a recibir pagos en Bitcoin en una de sus 40 tiendas

Burger King en Venezuela ahora recibe Bitcoin como forma de pago, gracias a una nueva asociación que abre los pagos de criptomonedas en la cadena de comida rápida.

Una sucursal de Burger King en el área de Sambil, en Caracas, confirmó vía [Twitter](#) el pasado 30 de diciembre, que ahora acepta la criptomoneda Bitcoin, junto con otras altcoins como Ethereum, Litecoin, Binance Coin, Dash y Tether.

Un total de 40 ubicaciones se unirán a la nueva modalidad en 2020, según una publicación de [blog](#) de los ejecutivos de Dash acerca del movimiento.

Cryptobuyer es una startup de criptomonedas con sede en Panamá que también opera una flota de cajeros automáticos de Bitcoin. Ofrece conversión de fondos de criptomonedas para empresas, que luego paga en moneda fiduciaria.

«Nos complace anunciar nuestra alianza comercial con @BurgerKingVE», dice la compañía en Twitter.

Venezuela sigue sufriendo una gran crisis económica, lo que ha ocasionado muchos esfuerzos para impulsar el uso de criptomonedas. El gobierno ha rechazado los métodos de pago sin fronteras, imponiendo fuertes restricciones al acceso a la moneda extranjera.

Mientras tanto, el Petro, la criptomoneda controvertida respaldada por el estado, es el arma oficial elegida para combatir la crisis. Petro es ahora la única moneda aceptada para algunos servicios esenciales, como pasaportes.

Por su parte, Burger King Venezuela no reconoció públicamente su incursión criptográfica. En los últimos años, la idea de que los venezolanos estén recurriendo a monedas como Dash, ha sido objeto de escrutinio.

Como señalaron algunos comentaristas, a pesar de las afirmaciones del antiguo CEO de Dash Core Group, Ryan Taylor, de que la altcoin es la tracción de criptomonedas general más



Burger King Venezuela comienza a recibir pagos en Bitcoin en una de sus 40 tiendas

popular del país, sigue siendo baja.

Mientras que los volúmenes de negociación P2P para Bitcoin alcanzaron regularmente nuevos máximos cuando se denominan en el soberano bolívar de Venezuela, los datos hablan más de la debilidad de la moneda fiduciaria que la adopción de Bitcoin.

Los experimentos de Burger King con Bitcoin fracasaron en el pasado. Algunas iniciativas en Rusia y Europa parecieron ser de corta duración, y la aceptación desapareció poco tiempo después del lanzamiento. La presencia rusa de la compañía también comenzó un esquema de lealtad dedicado denominado «*Whoppercoin*», que llamó la atención del fiscal del país.